

Multi-Kulti-Straßenfest – Schützenstraßenfest (2005)

Am Samstag, den 10.09.05, fand das Schützenstraßenfest der IGS – Interessengemeinschaft Schützenstraße – statt. Unterstützt durch Mittel aus dem Aktionsfonds für bürgerschaftliche Projekte wurden den BesucherInnen in diesem Jahr von den in der IGS organisierten Gewerbetreibenden an der Schützenstraße zahlreiche Attraktionen geboten. Ziel des Straßenfestes waren die Förderung der Nachbarschaft der einzelnen Kulturen, eine Imageverbesserung sowie eine Promotion des Standortes v.a. für die Gewerbetreibenden.

Neben einem multikulturellen musikalischen Programm auf zwei Bühnen mit Bands wie z.B. "Mountainboys", "Boris Gott Band", der türkischen Band "Ulas", "Sheela Blue" sowie Travestieshows und vielfältigen künstlerischen Darbietungen und Tänzen aus verschiedenen Ländern wurde die gesamte Schützenstraße zwischen Mallinckrodtstraße im Norden und Grüner Straße im Süden mit den verschiedensten Ständen, Buden und Spielangeboten gesäumt.



Die BesucherInnen fanden dort ein riesiges Angebot an internationalen Speisen und Getränken sowie zahlreiche andere Attraktionen wie Schießbuden, Kinderkarussells und Verlosungen. Zusätzlich wurde an zahlreichen Informationsständen die Arbeit von verschiedenen Einrichtungen präsentiert.



Speziell für Kinder gab es einen großzügigen Spielbereich mit vielfältigen Spielmöglichkeiten und das "Kinderschützenfest Schützenstraße". Die Schützenstraße zwischen Mallinckrodtstraße und Grüner Straße wurde an diesem Tag für den Autoverkehr gesperrt, damit alle BesucherInnen ungestört das Fest genießen konnten.

Der Wunsch der Veranstalter von der IGS auf gutes Wetter wurde erfüllt, so dass viele Interessierte kamen und es auf der Schützenstraße so richtig brummte.